

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Cisarua Monitoring Giat Bintek Ketua dan Anggota KPPS di Wilayah Hukum Polsek Cisarua

Cisarua - CISARUA2.EKSPOS.CO.ID

Jan 28, 2024 - 12:10



CISARUA- BANDUNG BARAT Sesuai arahan dari Kapolres Cimahi AKBP Aldi Subartono SH SIK MH CPHR, Kapolsek Cisarua Kompol IIM Abdurahim,SH,MM., melalui anggota Bhabinkamtibmas meningkatkan intensitas

Sambang Preemtif / DDS (DOR TO DOR SYSTEM) di wilayah hukum Polsek Cisarua selain dalam rangka harkamtibmas juga dalam rangka OPS MANTAP BRATA LODAYA 2023-2024 dan dalam rangka mewujudkan program POLRI PRESISI Bapak Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo, M.Si.

Kali ini Bhabinkamtibmas Desa Cipada Kec Cisarua KBB Aipda Hilmiyana Toepan, Meningkatkan intensitas kegiatan sambang silaturahmi dengan menghadiri kegiatan Bimtek KPPS Desa Cipada di Aula SMPN 2 Cisarua Kp. Paratag RT.02 RW.02 Desa Cipada Kec Cisarua KBB, kegiatan tersebut dilaksanakan dengan menyampaikan pesan pesan kamtibmas serta SOSIALISASIKAN LAPOR PAK BHABIN kemasyarakatan dalam rangka meningkatkan pelayanan masyarakat serta mendeteksi dini potensi gangguan kamtibmas dimasyarakat dalam rangka cipta kondisi situasi kamtibmas yang kondusif menjelang pemilu 2023-2024 di wilayah Desa Cipada Kecamatan Cisarua Kab Bandung Barat. Minggu, (28/01/2024).

Aipda Hilmiyana Toepan, mengungkapkan “sebagai bhabinkamtibmas tentunya saya harus di kenal di masyarakat untuk mempermudah dalam komunikasi, baik itu ketika saya menerima pengaduan atau sebaliknya ketika saya menyampaikan himbauan atau program pimpinan, seperti pepatah lama mengatakan “ tak kenal maka tak sayang”. Selaku Bhabinkamtibmas saya memberikan himbauan kepada masyarakat agar jangan mudah terprovokasi menjelang pesta demokrasi pemilu 2024.”,

Tidak lupa saya menghimbau kepada Masyarakat memasuki tahapan kampanye agar selalu bijak dalam menggunakan media sosial jangan mudah terpancing, silaturahmi itu lebih penting dan beda pilihan itu biasa jangan sampai terpecah belah. Tambah Aipda Hilmiyana

#AKBP Aldi Subartono S.H., S.I.K., M.H., CPHR.